
2025.1.20（月）16：30～17：00　　看護学科第2講義室

学年 回　　　答

4年

1年

3年

　各学年に環境委員がいるので適切に指導してください。

3年

　実習中に学生が記録等に使える環境を整備していただくことは、各実習
担当教員から依頼しております。実習先の事情もありますので、現在は、最
大の配慮とご協力を頂いていると考えておりますが、学生の意見をふまえ
て調整可能な病棟にはお願いするよう検討いたします。ただし、病院・病棟
による違いはやむを得ないと考えます。

学年 回　　　答

4年

　選択必修科目は、第3クォーターで終了するように時間割を組んでいま
す。4年生のオリエンテーション時には、国試に向けた自己学修の時間は十
分とれることを伝えます。
科目の開講時期の変更は今後検討してみます。

1年

　1年生は、暮らしの体験演習や暮らしの支援実習Ⅰの集中講義によって、
1日5コマの時間割を組まざるを得ない日もあります。1日の開講時間にも
配慮していますが、再度検討してみます。

1年

　教員も試験日が調整可能な場合もありますので、その都度直接授業担当
教員に申し出て下さい。科目数と試験日程によって、1日2科目の予定が
入ることはやむを得ないと考えますので、普段から確実に学修しておいて
下さい。

1年

　今年の1年生には申し訳ないが本年のみの措置となっています。

1年

　時間厳守を原則として、学科内で共有します。

3年

　現在の実習先は、教育効果を考えて各担当教員が選定しています。移動
の負担も考慮に入れた上でのやむを得ない選択ではありますが、ご意見
を参考に今後実習施設を変更、追加する際には検討します。

1年

　城北地区には共通教育に関する部署があるので、わからないことがあれ
ばそちらでお聞きください。また、本学のことで相談しずらいものがあれ
ば医学部学務課、学担の教員でもお聞きしますので相談ください。
1年生のオリエンテーションで伝えるようにします。

2年

　科目担当の教員の判断になりますので、ご意見を共有し検討してもらい
ます。

学年 回　　　答　　　案

1年

　食材をまとめて発注していることから、ある程度の数が見込めないとメ
ニューを増やすことは困難です。また、食材や燃料費、人件費の高騰など
から値段の引き下げや営業時間の延長についても困難です。どうかご理
解ください。

学年 回　　答　　案

1年

　様々な要因も考慮して，新しいデザインに変更しました。新しいデザイン
にも愛着を持ってもらえることを期待したいと思います。

２．授業・カリキュラムについて

令和６年度　看護学科教育連絡会議資料

１．教室について

　自習のためにセミナー室を借りているが、使用時刻が17：00までであるので延
長してもらえないか。また、図書館についても使用時間の延長はできないか。

　図書館について土曜日、休日の開館時間延ばしてもらいたい。

4．その他

　実習のユニフォームについて、今までの全身ミントグリーンのデザインが好きでし
た。今年度から変更があることが分かり少し残念に思いました。

　セミナー室、図書館については管理上の制約があるため延長は困難で
す。
　医学部解剖実習棟2階に学習棟があるので利用してはどうか。←部屋の
存在について学生は認識していないようなので、後日クラス委員を通じ周
知を図ります。また、オリエンテーションなどの機会を捉え周知します。

　同日に2つのテストがあるという状態にならないように調整してもらいたい。ま
た、試験の日程をもう少し配慮してもらいたい。

　実習先の病院によって待機室の差がある。先生方や看護師が忙しくしている中
でカルテなどを閲覧するのに気が引ける。附属病院でも診療科によってまちまち
である。

　感染対策のための換気が適切に行われていない。

　4年生に進級した段階で選択必修科目の履修がかなり残っている状態であり、焦
りを感じた。履修してみてるとそれほどはなかったこと感じているが、学生の焦る
気持ちに配慮して欲しい。また、可能な科目は3年次第4クォーターに入れて欲し
い。

3．大学生協について

　本学にあって重信にないメニューがある。メニューを増やしてほしい。
値段を下げてもらいたい。
営業時間を延長してもらいたい。

　5限目の終了時間を超えて授業をされる先生がいる。電車の時間等都合がある
ので時間内に終わらせてほしい。

　実習に移動する際、運転免許を持っている学生といない学生では負担の差が大
きい。実習先について配慮してもらえないか。

　共通教育や本学のことに対する相談体制を手厚くしてもらいたい。

　買った教科書のうち、わりと使わなかったものもあった。授業のレジュメがあれ
ば十分な気がした。

　1日1コマだけの日や逆にフルに入っている日がありバランスが悪い。　授業のコ
マ数が曜日によって差がありすぎる。もっとバランス良くしてもらいたい。

　2024年度は夏休みに入ったにもかかわらず授業があった。今年だけのことな
のか。来年度以降もあるのであれば振替休日を設けてもらいたい。


